

ABSTRAK

Miza Ulfiatur Rohmah (1730110046) “Perspektif *Maqâşid al-Qur’an* Tentang Ayat-Ayat *Sakinah*”

Maqâşid al-Qur’an merupakan suatu kajian dalam penafsiran al-Qur’an dengan lebih memfokuskan kepada maksud, hikmah atau tujuan diturunkannya al-Qur’an kepada umat manusia. Penelitian ini akan menjawab rumusan masalah tentang bagaimana konsep penafsiran al-Qur’an berbasis *maqâşid al-qur’an* dan bagaimana penafsiran ayat-ayat *sakinah* dalam perspektif *maqâşid al-qur’an*. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui konsep penafsiran al-Qur’an tentang ayat-ayat *sakinah* dalam perspektif *maqâşid al-qur’an*. Penulisan ini menggunakan jenis penelitian pustaka (*Library Research*). Adapun sumber data utama yang digunakan adalah al-Qur’an al-Karim dan beberapa buku dan jurnal yang bersangkutan. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan metode mengumpulkan dan menghimpun data. Hasil penelitian ini menunjukkan (1) *Maqâşid al-Qur’an* merupakan sebuah pendekatan dalam ranah penafsiran al-Qur’an yang lebih mengedepankan maksud dan tujuan diturunkannya ayat al-Qur’an. Adapun konsep *maqâşid al-qur’an* dalam penafsiran ayat al-Qur’an yaitu *Hifz al-Din wa Tatwir Wasailih*, *Hifz al-‘Aql wa Tatwiruh*, *Hifz al-Nafs wa Tatwir Wasail Istikmalih*, *Hifz al-‘Ird wa Tatwir Wasail li al-Husul ‘alayh*, *Hifzh al-Mal wa Tanmiyatuh*, *Hifzh al-Huquq al-Insaniyah wa ma Yandarij Tahtaha*, *Hifzh al-‘Alam wa Tatwir ‘Imaratiha*. (2) Mengetahui penafsiran ayat-ayat *sakinah* dalam berbagai bentuk lafadz yang mana memiliki lima konsep kunci yang berhubungan dengan *maqâşid al-qur’an*, antara lain: a) حفظ الدين dan حفظ المال terdapat dalam QS. At-Taubah ayat 103 dan QS. Al-Baqarah ayat 248, b) حفظ الدين dan حفظ النسل terdapat dalam QS. Ar-Rum ayat 21, c) حفظ الدين dan حفظ النفس terdapat dalam QS. Al-Fath ayat 26 dan QS. At-Taubah ayat 40, d) حفظ الدين saja, terdapat dalam QS. Ibrahim ayat 37, QS. Al-Fath ayat 18 dan QS. At-Taubah ayat 26, e) حفظ المال saja, terdapat dalam QS. An-Nahl ayat 80, f) حفظ النسل saja, terdapat dalam QS. Al-A’raf ayat 189 dan QS. At-Thalaq ayat 6, g) حفظ النفس saja, terdapat dalam QS. Al-An’am ayat 13 dan 96, h) حفظ العرض terdapat dalam QS. Al-Fath ayat 4.

Kata Kunci: *Perspektif, Maqâşid al-Qur’an, SakinahA*